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Ata Nº 13 

Quadriénio 2021/2025 

Aos vinte e oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, pelas vinte e uma horas, 

no Salão Nobre da Junta de Freguesia de Monte Redondo, na presença de todos os membros da 

assembleia, realizou-se a reunião ordinária de funcionamento da Assembleia da União das 

Freguesias de Monte Redondo e Carreira, presidida por Paulo Azinheiro Pedrosa Gaspar. 

Após cumprimentar todos os presentes, o Presidente da Assembleia informou que Cristiana 

Pinto será substituída por Maria Isabel Ferreira e Renato Silva por José Carlos Pereira.  

De seguida, colocou a ata n.º 12, de 29 de setembro de 2023, a votação, a qual foi aprovada 

por maioria. 

Informou que o senhor Presidente da República respondeu que tomou conhecimento da  

Moção para a Melhoria dos Cuidados de Saúde. 

De seguida, o Presidente da Assembleia leu o ofício 095 da Assembleia Municipal de Leiria, 

reencaminhado da Assembleia da República, emanado da Comissão de Administração Pública, 

Ordenamento de Território e Poder Local. (ANEXO 1) 

Informou que, no dia 26, telefonou ao senhor Mário Carvalho, dando-lhe conhecimento do 

conteúdo do email que enviou ao Movimento. Face ao exposto, tendo em conta que o processo teve 

início com o Movimento Carreira Mais, é sua opinião que deva ser o Movimento a apresentar os 

melhoramentos solicitados e os respetivos documentos, remetendo essa alteração à Assembleia de 

Freguesia para devido encaminhamento. Caso o Movimento Carreira Mais não apresente qualquer 

melhoria ao documento, não remeterá esta Assembleia qualquer resposta à Assembleia Municipal. 

Tendo em conta que o prazo de envio da documentação termina no dia 19 de janeiro, a 

documentação deverá ser enviada para a Assembleia de Freguesia até ao dia 17 de janeiro, data em 

que ocorrerá uma assembleia extraordinária para analisar e alterar, caso necessário, bem como 

aprovar os documentos a enviar para a Assembleia Municipal. 

O Presidente da Assembleia apresentou a proposta a discussão e votação pelos membros da 

Assembleia. Ana Carla Gomes referiu que concordava com a proposta apresentada. Visto que, se o 

processo foi iniciado com o Movimento Carreira Mais, que apresentou os documentos a pedir a 

desagregação, deverá ser o Movimento a apresentar os documentos solicitados para o processo 

poder continuar. A Assembleia deverá depois ver se os documentos estão conforme o pedido, para 

aprovar e enviar. David Teotónio disse que concordava com a Ana Carla Gomes. 

Vítor Tomé disse que o Movimento Carreira Mais não consultou a Assembleia de Freguesia 

para saber como iria elaborar o processo. Em algumas das reuniões feitas pelo Movimento, 

questionou como ficava a freguesia de Monte Redondo, tendo em conta que são esses os 
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documentos solicitados pela Assembleia da República. Por isso, agora compete ao movimento 

concluir o processo. 

A proposta foi aprovada por unanimidade. 

O Presidente da Assembleia disse que ia enviar a proposta e a Minuta da Ata com a decisão 

ao Movimento Carreira Mais. 

No período antes da ordem do dia, José Estrada referiu que seria importante alcatroar a Rua 

da Víbora com a ligação à Rua das Poças, ao Casal de Baixo, no Coimbrão, bem como eliminar os 

altos dos pavimentos das ruas devido às raízes das árvores. Por fim, agradeceu ao executivo as 

grandes opções do plano para o ano de 2024, para prestar uma melhor qualidade de serviços. 

Vítor Tomé felicitou Monte Redondo pelo 19.º aniversário de ascensão a Vila. 

Não havendo inscrições do público para intervir no final da ordem de trabalhos, deu-se início 

à referida ordem. 

Ponto 1. RELATÓRIO DA PRESIDENTE DA JUNTA SOBRE A ATIVIDADE DA JUNTA DE 

FREGUESIA E SITUAÇÃO FINANCEIRA - Apreciação nos termos da alínea e) do nr. 2 do artigo 9º do 

Anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, alterada. 

Céline Gaspar cumprimentou todos os presentes e desejou umas Boas Festas a todos e 

mostrou-se disponível para esclarecer alguma dúvida. 

Ponto 2. AUTORIZAÇÃO PARA A CELEBRAÇÃO DO CONTRATO INTERADMINISTRATIVO DE 

DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS DA CÂMARA MUNICIPAL NA JUNTA DE FREGUESIA NO ÂMBITO DE 

PROTEÇÃO CIVIL E GESTÃO INTEGRADA DE FOGOS RURAIS - Apreciação, discussão e votação nos 

termos da alínea g) do nº 1 do artigo 9º do Anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, alterada. 

A Presidente do Executivo explicou que o contrato administrativo está relacionado com a 

faixa de combustível e inclui o apoio à Unidade Local de Proteção Civil, bem como algumas iniciativas 

no âmbito da gestão integrada de fogos rurais, nomeadamente na limpeza dos caminhos florestais, 

devidamente identificados pelo Município, e também a limpeza das envolventes dos pontos de água 

da freguesia. Este contrato vigorará até ao final do mandato, com os valores apresentados, conforme 

consta do documento.  

O ponto foi aprovado por unanimidade.  

Ponto 3. PROPOSTA DE DOCUMENTOS PREVISIONAIS 2024 - Plano de Atividades, 

Orçamento (Despesa e Receita) e Plano Plurianual de Investimentos - Apreciação, discussão e 

votação nos termos da alínea a) do nº 1 do artigo 9º do Anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 de 

setembro, alterada. 

Céline Gaspar disse que este é o maior orçamento que a União das Freguesias já teve, visto 

que é um ano que fica marcado em termos orçamentais por mais uma edição da Fesmonte, mas 

também devido ao alargamento do cemitério de Monte Redondo, que tem previsto um apoio do 

Município no valor de 300 mil euros. Este valor tem por base uma consulta preliminar ao mercado, 
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sendo que, neste momento, a Junta e a Câmara estão a fazer as peças processuais, porque será uma 

obra feita com concurso público. 

David Teotónio questionou se já existe prazo para a conclusão da requalificação da estrada 

da Bajouca e se só depois é que começa a requalificação da Estrada Nacional 109. 

Céline Gaspar respondeu que a requalificação da Estrada Nacional 109 ainda não tem prazo 

para iniciar. É um projeto do Município, que também está previsto no respetivo orçamento, portanto 

o executivo não tem indicação de quando é que vão ser feitas essas intervenções. O que está 

previsto no orçamento do Município é que será feita uma requalificação desde Leiria até Monte 

Redondo, nos pontos mais críticos e com necessidade de maior intervenção. 

Em relação às obras da Rua da Bajouca, a senhora presidente referiu que pensa que estarão 

concluídas nos primeiros seis meses do ano. No entanto, a Rua irá continuar em obras, porque as 

obras do Parque Empresarial deverão começar em março ou abril, visto que já foram apresentadas 

as propostas para a obra a 21 de dezembro e as infraestruturas incluem a intervenção na 

continuação da Rua da Bajouca. No início de janeiro, irá ser feita uma intervenção ao nível do coletor 

pluvial e toda a requalificação será feita ao longo do ano, mas ainda não há uma previsão.  

O ponto foi aprovado com oito votos a favor e uma abstenção de David Teotónio. 

Ponto 4. MAPA DE PESSOAL PARA 2024 - Apreciação, discussão e votação nos termos da 

alínea m) do nº 1 do artigo 9º do Anexo I à Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, alterada. 

A presidente do executivo explicou que a única alteração ao mapa de pessoal se deve a que o 

lugar que estava livre ao nível dos assistentes operacionais e cujo procedimento concursal estava a 

decorrer no último orçamento, neste já está concluído. Existem cinco postos de trabalho como 

assistentes técnicos, estão três ocupados e dois não ocupados; quanto aos cinco postos de trabalho 

como assistentes operacionais; estão quatro ocupados e um não ocupado. Num quadro de dez 

elementos, sete lugares estão ocupados e três são potencialmente ocupáveis. 

O ponto foi aprovado com oito votos a favor e uma abstenção de David Teotónio. 

O Presidente da Mesa deu assim por encerrada a sessão às 21h41m, da qual se lavrou uma 

minuta, aprovada por unanimidade, e a ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelo 

Presidente da Mesa e pelos secretários. 

O Presidente da Assembleia ____________________________ 

(Paulo Azinheiro Pedrosa Gaspar) 

 

A Primeira Secretária __________________________________ 

Ana Carla Marques Pereira Gomes) 

 

O Segundo Secretário___________________________________ 

(Lino Loureiro) 


